

Cuba condamne l'acte terroriste commis dans la région de Moscou (+X)



La Havane, 22 mars (Web rouge) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba (CC PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a fermement condamné l'acte terroriste survenu ce vendredi dans la région de Moscou.

Sur son compte sur le réseau social

"Soit étendu aux familles et amis des victimes", a ajouté Díaz-Canel dans son message.

Selon les services de sécurité russes, une attaque à l'arme à feu dans une salle de concert de la banlieue de Moscou a fait au moins 40 morts et 100 blessés ce vendredi.

Cinq personnes vêtues de tenues de camouflage ont ouvert le feu dans l'auditorium municipal de Crocus, au nord-ouest de la ville.

Les images de l'incident montrent un grand incendie et de la fumée dans la salle de concert, qui peut accueillir 9 500 personnes.

Au moment de l'attaque, il y avait environ 6 200 personnes dans la salle, un chiffre qui correspond au nombre de billets vendus pour le concert du célèbre groupe de rock russe Picnic. (Sources : @DiazCanelB et BBC News Mundo)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/350360-cuba-condamne-lacte-terroriste-commis-dans-la-region-de-moscou-x>



Radio Habana Cuba